

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT yang telah memberi rahman dan rahim-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis dengan judul “Pengembangan Buku Ajar Biologi SMA Berbasis Pendekatan Saintifik untuk Kelas XI Semester II” yang disusun sebagai syarat untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan Biologi Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan, serta shalawat kepada kepada Rasulullah SAW, semoga kelak kita mendapatkan Syafaatnya di yaumul Akhir kelak. Amiin ya Rabbal’alamin.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada ayahanda Syamsuddin dan Ibunda Atikah, Suami Eko Prasetya, Adik Wulan, Nanda, dan Abbil yang selalu memberikan senyum, doa, dukungan, dan semangat hingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini. Dengan segenap kerendahan hati penulis ingin menyampaikan banyak terimakasih kepada:

1. Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing I dan Ketua Prodi Pendidikan Biologi, dan Pembimbing II Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si, yang telah membimbing penulis dan membekali ilmu arahan, bimbingan, dan motivasi sejak awal sampai akhir penulisan.
2. Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.Sc, Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si, dan Bapak Prof. Dr. Rer.nat. Binari Manurung, M.Si, yang telah banyak mengkritisi, membimbing dan mengarahkan penulis.
3. Bapak Dr. Rachmat Mulyana, M.Si, Bapak Dr. R. Mursid, M.Pd., Ibu Dra. Meida Nugrahalia M.Sc., dan Ibu Dra. Adriana Y.D. Lb. Gaol, M.Kes sebagai validator yang telah meluangkan waktu dalam membimbing dan membantu penulis dalam penelitian.
4. Seluruh guru dan siswa di SMA di Kota Pangkalan Berandan yang membantu dalam memberikan saran untuk perbaikan buku ajar yang dikembangkan peneliti.
5. Teman sejawat angkatan XXII kelas A dan B Program Studi Pendidikan Biologi Pascasarjana Unimed.

Penulis menyadari bahwa penulisan tesis ini memiliki kekurangan oleh sebab itu penulis mengharapkan masukan dan saran guna menyempurnakan penulisan ini. Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih dan semoga tesis ini bermanfaat bagi orang lain yang membacanya terutama bagi mahasiswa Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Medan, 18 Januari 2015

Ari Ramayanti Rahayu